

つがやま市民教養文化講座 開講



44期を迎える連続講座で 初回は伊勢遺跡史跡公園を学ぶ

ふるさとの歴史と郷土に学ぶ「つがやま市民教養歴史講座」(連続講座)の開講式と第1回講座が行われ、52人の受講生が参加しました。初講のテーマは「伊勢遺跡の史跡公園が開園」で、市内に貴重な弥生時代の遺跡が点在していることや、伊勢遺跡の特徴、施設について解説。受講者はメモを取るなどしながら熱心に耳を傾けていました。

4月20日 | エルセンター

ルシオール ユース ウインド オーケストラ 定期演奏会



びわ湖を吹き渡る風「春一番」 中高生が迫力の演奏を披露

市内在住・在学の中高生たちで構成された、市民ホールの吹奏楽団「ルシオール ユース ウインド オーケストラ」が、第2回 定期演奏会を開催。約900人の観客を前に緊張しながらも堂々と演奏。観客は、金管楽器や木管楽器、パーカッションなどさまざまな楽器が奏でる迫力の演奏に聴き入り、吹奏楽の魅力に触れていました。

4月14日 | 市民ホール 大ホール

運動公園春のフリーマーケットフェスタ 2024×ファミリーウォークラリー



うらかな春の日差しの下、 家族連れが買い物やウォークラリーを楽しむ

あたたかな春の陽気の中、毎年恒例のフリーマーケットフェスタが開催されました。会場にはたくさんの店が立ち並んだほか、ウォークラリーや無料スポーツ体験も開催され、買い物やイベントを楽しむ家族連れでにぎわっていました。飲食や木工体験ができるコーナーもあり、子どもたちの笑顔があふれていました。

4月27日 | 市民運動公園

第21回 守山ビデオクラブ 作品発表会



個性あふれる16作品を上映 互いに拍手とエールで励まし合う

会員約10人が、市内外の風景や伝統行事を撮影して編集、自分だけのオリジナル作品に仕上げたビデオを上映する発表会が行われました。会員は発表会を目標や励みに活動しており、何年もかけて撮りためた映像を編集した作品、自然や歴史にふれる作品など精魂こめた16作品が上映されました。

4月20日 | 市立図書館 多目的室



守山市の人口

令和6年4月30日現在
(前月比)

人口	85,745 (+ 14)
男	42,187 (- 27)
女	43,558 (+ 41)
世帯数	35,144 (+ 94)

社会人になるまで、どこに出かけようか悩む。バイトは忙しくなるし、なのでゴールデンウィークや連休が来ることはうれしくなかった覚えがある。それが今や、数カ月前の祝日まで把握しているのだから人は変わるものだ▼休みの過ごし方も変化してきて、テーマパークのようなにぎやかで人が多い場所を避けるようになった。もっかは自然を感じられるキャンプにハマっている。最近、テントを手に入れた。ゴールデンウィーク直前に書いているのでまだ予定だが、連休に湖北のキャンプ場に行く▼滋賀県は山ほどキャンプ場があるのでこれから制覇していく計画だ。自然の中でのんびり過ごし、森や琵琶湖の美しい景色を堪能し、おいしいものを食べて。今年最高の連休になるはずだ。しっかりと休んで遊んで、体も心もすっきり。これからの書さも乗り切るぞ。



社会人になるまで、どこに出かけようか悩む。バイトは忙しくなるし、なのでゴールデンウィークや連休が来ることはうれしくなかった覚えがある。それが今や、数カ月前の祝日まで把握しているのだから人は変わるものだ▼休みの過ごし方も変化してきて、テーマパークのようなにぎやかで人が多い場所を避けるようになった。もっかは自然を感じられるキャンプにハマっている。最近、テントを手に入れた。ゴールデンウィーク直前に書いているのでまだ予定だが、連休に湖北のキャンプ場に行く▼滋賀県は山ほどキャンプ場があるのでこれから制覇していく計画だ。自然の中でのんびり過ごし、森や琵琶湖の美しい景色を堪能し、おいしいものを食べて。今年最高の連休になるはずだ。しっかりと休んで遊んで、体も心もすっきり。これからの書さも乗り切るぞ。